

CONCLUSION

Arrivant à la fin de ce modeste travail ,cette expérience nous a permis de faire mieux comprendre le domaine de la construction en charpente métallique avec l'assimilation des différentes techniques et logiciels de calcul (ROBOT,ETABS,CYPE) ainsi que la réglementation régissant les principes de conception et de calcul des ouvrages dans ce domaine, et développée les idées à partir de la lecture des déférentes références bibliographiques et surtout grâce au côtoiemnt d'ingénieurs et de chercheurs dans le domaine de génie civil sans oublié les conseils de notre encadreur et nos professeurs non seulement durant cette période mais durant toute l'année.

Aucun ouvrage fait de main d'homme ne peut prétendre à la perfection. Nous avons donc consciences des imperfections de notre travail. Que nos lecteurs ne nous en tiennent pas rigueur mais qu'ils fassent preuve d'indulgence. Les recherches ultérieures et les contributions d'autres chercheurs veilleront à parfaire le contenu de ce modeste travail.